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世界乒坛的传统与新意
重返非洲的德班世乒赛扩张乒乓版图

淄博市公共资源交易中
心周村分中心受淄博鑫耀土
地开发整理有限公司委托，对
周村区电厂路2甲1号构筑物
拆除权进行公开拍卖。5月
23日，由山东金昆仑拍卖有限
公司在公共资源交易平台进
行专场网络拍卖活动，起拍价
12.48万元，多位竞买人经过
333轮激烈竞价，最终以29.13
万元的价格成交，溢价率
133%。各竞买人通过“不见

面”方式参与了网络拍卖，委
托人、监管部门及有关各方通
过网络观摩了拍卖过程，见证
了阳光交易，全流程电子化交
易受到点赞。

2022年5月，国务院办公
厅印发《关于进一步盘活存量
资产扩大有效投资的意见》，
明确要求为存量资产的合理
流动和优化配置开辟绿色通
道，推动存量资产盘活交易更
加规范、高效、便捷。随后国

家发改委和财政部相继出台
了《关于做好盘活存量资产扩
大有效投资有关工作的通知》
和《关于盘活行政事业单位国
有资产的指导意见》。淄博市
公共资源交易中心周村分中
心认真贯彻落实文件精神，利
用公共资源交易平台“公益
性”“专业化”优势，充分发挥
项目信息发布和投资意向聚
集功能，持续耕耘区域国有资
产交易市场，进一步盘活国有

闲置、存量资产，助力统一大
市场建设，服务区域经济高质
量发展。该中心累计完成国
有房产租赁权、废旧资产、拆
除权及公车拍卖等各类国有
资产交易309笔，成交额4774
万元，实现增值2143万元，增
值率达81%。

淄博市公共资源交易中
心周村分中心 崔梦凯

包揽五冠，国乒优势依旧

“对于运动员来说，整
个目标是不会变的，还是
每场球都要争取胜利。”本
届世乒赛开始前，中国乒
乓球队总教练李隼说。

国乒做到了，为期九
天的赛事过后，他们带着
全部五座冠军奖杯离开德
班。男单包揽四强、女单
会师决赛、男双重夺冠军、
女双续写辉煌、混双成功
卫冕，国乒在这座南非海
滨城市又一次取得了全方
位的成功。

2021年在休斯敦，樊
振东第一次赢得世乒赛单
打冠军，他在颁奖仪式上
不小心被奖杯盖砸到头部
的一幕，仍令很多人记忆
犹新。两年后在德班，樊
振东用又一座圣·勃莱德
杯巩固了世界第一的位

置。男队主教练王皓表
示，樊振东起到了一个新
的领军人物的作用，奠定
了在球队中绝对主力和核
心的作用。

王楚钦身兼三个单
项，收获两冠一亚，这位

“00后”运动员展现出继续
提升的空间。梁靖崑在四
分之一决赛中力克日本选
手张本智和，为中国男队
包揽四强席位扫除了最大
障碍。曾经完成世乒赛三
连冠的马龙老而弥坚，一
座复刻圣·勃莱德杯是对
这位乒坛传奇的最好褒
奖。林高远完成了没有输
给外协会选手的任务，在
比赛中展现出足够的韧
劲。樊振东和王楚钦还为
中国队时隔四年夺回世乒
赛男双冠军。

孙颖莎首夺世乒赛女
单冠军，作为世乒赛首个

“00后”单打冠军，22岁的
她代表着未来无限可能。
陈梦尽管没能在本届赛事
完成生涯“大满贯”的最后
一块拼图，但她一路拼到
决赛，让人们看到了这位
奥运冠军的斗志，她还与
王艺迪搭档，延续了中国
队在女双项目的辉煌。

继休斯敦世乒赛后，
王楚钦/孙颖莎用又一个
混双冠军证明了他们仍是
国乒该项目最令人放心的
搭档。首次参加世乒赛的
年轻组合林诗栋/蒯曼同
样站上领奖台，也得到了
大赛经验和历练，这有助
于两位不满20岁小将的
成长。

从德班世乒赛来看，
中国队与日本队在女子项
目上的全面对抗态势未发
生太大变化，两支队伍在
女单16强中占据九席，八
强更是占据其中七席。

在伊藤美诚稍显沉寂
的情况下，早田希娜成为
中国女队在本届赛事的最
主要对手，她与王艺迪在
四分之一决赛上演了一场
经典对决，两人在决胜局
打出21:19这样的高比分，
让中国女队主教练马琳直

呼，“这应该是近些年最精
彩的一场比赛”。平野美
宇和木原美悠也晋级16
强，日本队同样展现出了
整体优势。

男子项目见证了更多
冷门出现，从六号种子卡
尔德拉诺、2019年亚军法
尔克首轮出局，到上届亚
军莫雷加德被埃及选手阿
萨尔挡在16强大门之外，
都在印证着当今世界男子
乒坛竞争的激烈程度。

在多位名将出局的映

衬下，阿萨尔成为第二位
晋级世乒赛男单八强的非
洲运动员，名不见经传的
丹麦人林德一路挺进八
强，成为了本届世乒赛的
精彩注脚。

韩国队则在男双、女
双两个项目上收获两银一
铜，田志希/申裕斌在女双
半决赛中完胜卫冕冠军孙
颖莎/王曼昱，张禹珍/林
钟勋则继上届之后再度挺
进决赛，体现出韩国队对
于双打项目的重视程度。

展望巴黎，主要对手未变

重返非洲，扩张乒乓版图

德班世乒赛是非洲自
1939年开罗世乒赛之后，
首次承办该项乒乓球世界
大赛。无论是官方表态，
还是赛场气氛，都体现出
本届赛事对于在南非乃至
非洲推广乒乓球运动的积
极意义。

在比赛场馆德班国际
会议中心，观众们除了能
欣赏到高水平的乒乓球赛
事，还能拿起球拍和朋友
们切磋球艺。世界顶尖运
动员的到来，为播撒下乒

乓球运动的种子、提高这
一项目在当地的曝光度起
到了很大作用。

说起对本届世乒赛总
体工作的印象，国际乒联
主席佩特拉·索林用了一
个词——— 骄傲。“希望随着
本届赛事的举办，南非能
够培养出更多年轻乒乓球
运动员。”她说。

从两年前的休斯敦，
到如今的德班，连续两届
世乒赛单项赛相继在欧洲
及亚洲以外的大洲举行，

这体现出国际乒联将乒乓
球打造成为一项真正全球
化运动的努力方向。以这
两届赛事为起点，未来世
乒赛或将前往更多地区。

“这为推广这项运动
提供了很好的契机，希望
乒乓球能够成为一项真正
全球化的运动。”国际乒联
集团首席执行官史蒂夫·
丹顿说。

据新华社南非德班5
月28日电

333轮竞价 溢价率133%

淄博市公共资源交易中心周村分中心
助力国有资产保值增值

眼部手术顺利

篮球选手李凯尔
归化工作正走流程

本报综合消息 据北京青年报客户
端报道，中国篮协正在归化的NBA森林
狼锋线球员李凯尔，此前经过了眼部手
术，目前还处于恢复阶段。“他的手术进行
很顺利。”相关人士透露。另外，李凯尔过
段时间将逐步恢复训练。而对于李凯尔
被归化的进展，目前仍然按照相关流程进
行当中。

为了在男篮世界杯上有更强的实力，
中国男篮此前一直在归化现役森林狼队
球员李凯尔。李凯尔有部分中国血统，他
前些年还曾经跟着母亲一起前往中国探
亲与寻根。李凯尔对于中国有着不错的
印象与不一样的感情。这也是中国篮协
试图归化他的重要原因。

不过李凯尔在跟随森林狼队征战季
后赛时他的眼睛部位受伤并缺席了部分
比赛。在赛季结束后，森林狼队方面透露
李凯尔近期接受了眼部手术治疗。记者
获悉，李凯尔的眼睛手术很顺利，目前仍
处于恢复阶段。而他过一段时间后就计
划逐步恢复训练。而至于李凯尔被归化
的进展情况？相关人士对记者透露：“目
前仍然是按照流程在走。”而不久前，中国
篮协副主席徐济成对此说：“等到一切成
熟了、确定了之后，再给大家做明确的答
复。而中国男篮历来还是要靠自己的实
力，（归化）是‘药’不是‘饭’，但同时我们
要顺应国际职业化趋势。”

中国男篮在今年男篮世界杯上被分
在了B组，同组对手包括塞尔维亚、南苏丹
以及波多黎各。中国男篮希望通过本次
世界杯获得巴黎奥运会的直通资格。

2023年法国网球公开赛

郑钦文顺利晋级
张帅止步首轮

本报综合消息 当地时间5月28日
是2023年法国网球公开赛正赛首个比赛
日，中国女单选手陆续出场，郑钦文在当
天的比赛中淘汰斯洛文尼亚选手齐丹塞
克，顺利晋级；张帅不敌波兰选手弗雷希，
止步首轮。

郑钦文是以此次赛事女单19号种子
的身份参加正赛的。她2022年首次参加
法网便打入16强，证明了实力和潜能，受
到 外 界 关 注 。她 在 刚 刚 举 行 的
WTA1000罗马站女单比赛中打入八强。

张帅是此次赛事女单29号种子，她在
最近两年的法网正赛均止步首轮。在28
日的比赛中，张帅仍然受到伤病困扰，发
挥并不尽如人意。她以两个1：6的比分不
敌弗雷希。赛后张帅坦言，把自己身体状
态调整到最佳还需要时间。张帅接下来
仍将与法国选手合作，参加法网女双
比赛。

北京时间5月28日
晚，德班世乒赛落下帷
幕，中国队包揽五个单项
冠军，在世界乒坛的地位
仍然难以撼动。女子项
目中、日两队全面比拼，
以及男子项目群雄逐鹿
的大背景下，本届世乒赛
出现了阿萨尔、林德为代
表的黑马，世界乒坛感受
到了一些新意。世乒赛
时隔84年再次来到非
洲，为非洲推广这一项目
以及乒乓球运动全球化
起到了助推作用。

樊振东在比赛中庆
祝得分。


